

MISTELBACH. Die Stadtkapelle Mistelbach feierte mit einer Feldmesse mit Pater **Hermann Jedinger** und dem Jugendblasorchester unter der Leitung von **Barbara Schreiber**, einem Fest-

akt mit Moderator **Michael Jedlicka** und einem

Frühschoppen mit den „Haintalern“ ihr 75-Jah-

Jubiläum, zu dem auch NR

**Hubert Kuz-**

**das**, LA

**Kurt Hackl**

(„Musik zu

hören ist

schöner, als

darüber zu

sprechen“),

Bgm. **Alfred Pohl**, WK-Obmann **Rudolf Demschner**, Stadträte, Freunde und Förderer kamen. Alt-Bgm. Stadtkapellen-Obmann **Christian Resch** lobte die jungen Menschen, „die viel Freizeit aufbringen, um ein Musikinstrument zu lernen“. Ehrevorsitzender der Bezirksarbeitsgemeinschaft und „Vater des Weinviertel DAC“ **Josef Pleil**: „Die Kapellmeister **Engelbert M. Exl** und danach **Karl Bergauer** haben aus Gebrauchsmusikern ein symphonisches Blasmusikorchester gemacht.“ Unzählige Veranstaltungen, Musikfeste, ORF-Aufnahmen, Bewerbe, Auszeichnung und ein Konzert im Offizierskasino in Damaskus unter Beisein der ranghöchsten militärischen und staatlichen Würdenträger zählen zu den Höhepunkten der Stadtkapelle. Das Bezirksblasmusikfest mit Rasenshow und anschließender musikalischer Unterhaltung bildete den Höhepunkt des Tages.

# Bezirks Blätter

## MISTELBACH



75 Jahre Stadtkapelle Mistelbach: Johann Stöger, Bgm. Alfred Pohl, Horst Obermayer, LA Kurt Hackl, Stadtkapellen-Obmann Christian Resch, NR Hubert Kuzdas, Josef Pleil, Kapellmeister Karl Bergauer und Barbara Schreiber mit Musikern der Jugendkapelle.

Foto: Reitner